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Термин  Определение 

1.Наречие это неизменяемая часть речи, которая 

обозначает признак действия, признак другого 

признака и признак предмета. Отвечает на вопросы 

где? куда? когда? откуда? как? зачем? почему? 

каким образом? в какой мере? в какой степени? 
В предложении является обстоятельством. 

 

2.Ь после шипящих пишется: 1) в существительных 3 склонения женского рода 

2) в глаголах 

3) в наречиях (исключения: уж, замуж, невтерпёж) 

 

 

3.Ь после шипящих не пишется: 

 

1) в существительных 2 склонения мужского рода 

2) в существительных множественного 

числа  родительного падежа 

3) в кратких прилагательных 

 

4.НЕ с существительными, 

прилагательными и наречиями на 

–О-Е пишется слитно: 

 

1. если без НЕ- не употребляется 

2. если можно заменить синонимом без НЕ 

 

5.Через дефис наречия пишутся: 

 

1. если образованы повторением 

2. с помощью суффиксов ТО, ЛИБО, НИБУДЬ и 

приставки КОЕ 

3. с приставкой ПО- и суффиксами- СК-+-И, -К-+-

И, -И 

4. с приставкой ПО- и суффиксами –ОМУ(-ЕМУ) 

5. с приставками ВО-(В-) и суффиксами- ЫХ(-ИХ) 

 


